

Memahami Cloud Computing dan Manfaatnya

Penyimpanan awan atau cloud computing merupakan layanan virtual yang kini banyak digunakan karena memiliki berbagai manfaat



Penyimpanan data dalam jumlah besar kini semakin banyak dibutuhkan sehingga [cloud computing](#) menjadi pilihan terbaik

Cloud computing memungkinkan Anda dapat menyimpan data di internet tanpa ada batasan dan terjamin keamanannya juga.

Bila sebelumnya Anda memiliki keterbatasan saat menyimpan data baik berupa foto, text, video atau lainnya di hp dan computer, kini tidak lagi.

Anda kini memiliki pilihan untuk menyimpan dalam jumlah besar melalui penyimpanan awan atau layanan terbaru di dunia digital ini.

Inilah Manfaat Cloud Computing

Saat ini ada banyak perusahaan yang menawarkan layanan penyimpanan cloud baik pada perseorangan ataupun perusahaan.

Hal tersebut berkaitan dengan efisiensi dan pemanfaatan teknologi di dunia yang serba digital saat ini.

Anda bisa menyimpan dan membuka kapanpun file atau data yang telah tersimpan di penyimpanan cloud ini selama terkoneksi dengan internet.

Anda bisa dengan mudah bekerja secara remote atau jarak jauh dan langsung menyimpannya di penyimpanan awan ini.

Penyimpanan awan ini bersifat pribadi karena hanya Anda sendiri yang bisa mengaksesnya, meskipun ada pula penawaran *hybrid*.

Merupakan sebuah teknologi yang tak mengharuskan penggunanya berada di satu tempat dengan layanan sangat lengkap.

Bukan hanya sekedar menyimpan data, akan tetapi dapat juga untuk proses data, program standar pekerjaan, dan pemrosesan data.

Selain itu, penyimpanan data secara virtual ini juga memiliki manfaat lainnya yaitu:

Lebih Hemat Biaya

Bagi Anda pemilik bisnis ataupun pengguna pribadi menggunakan layanan penyimpanan awan ini akan memangkas biaya.

Dibandingkan dengan arus membeli banyak perangkat penyimpanan, akan jauh lebih hemat menggunakan layanan ini.

Tentunya efisiensi dalam biaya operasional perusahaan sangat penting untuk perkembangan bisnis.

Hemat Waktu

Manfaat lain yang bisa Anda dapatkan dari layanan penyimpanan ini adalah lebih hemat waktu karena dapat dilakukan dimanapun.

Anda hanya perlu terhubung dengan email dan internet, apapun data atau program yang ingin dijalankan bisa langsung diakses.

Lebih Fleksibel

Layanan penyimpanan awan ini sangat fleksibel dalam jumlah atau kapasitas yang dibutuhkan oleh penggunanya.

Perusahaan penyedia layanan dapat menambah kapasitas sesuai kebutuhan Anda dan saat tak dibutuhkan, bisa langsung kembali dilepaskan ke *cloud*.

Itulah pengertian mengenai apa itu **cloud computing** serta manfaat yang bisa Anda dapatkan bila memakai layanan tersebut.